



海光る町学園 佐世保市立小佐々小学校 学校便り

沖田の山の気をうけて

令和6年7月5日発行

文責：校長 橋爪良仁



7月に入りました。先週は雨がひどい日もありましたが、今週は少しばかり落ち着いた様子で、ふと気づけば窓の外から蝉の声が聞こえてきました。とはいえ、梅雨明けはもう少し先ようです。梅雨が明けたら、子どもたちが楽しみにしている夏休みに入ります。学校では、各学年とも1学期の学習と生活のまとめをしっかりと行って、23日の終業式を迎えたいと思います。今月もよろしくお祈りします。

上の写真、すごいでしょ！小佐々小学校の校舎と沖田の山がすっぽり入った写真です。屋上の点検のために市の職員の方がドローンで撮影されたものをいただきました。子どもたちの学びを沖田の山が見守ってくれている感じがいいですね！

1 いのちかがやく強調月間が終わりました。

6月は『いのちかがやく強調月間』でした。6月10日（月）から14日（金）までの間は学校公開週間としておりました。保護者・地域の皆様に多数ご来校いただき、子どもたちのがんばっている様子を見ていただくことができました。本当にありがとうございました。6月27日には、大雨を想定しての児童引き渡しの訓練も行いました。当日は実際の大雨の状況に近いような雨が降っており、運動場の状況も保護者の方の対応の仕方も本番(?)さながらの訓練となりました。迎えに来てくださった保護者の方々は大変だったことと思います。また、実施後のアンケートにも多くの皆様が答えてくださいました。心から感謝申し上げます。いただいたご意見を生かしながら、子どもたちをより安全に保護者の皆様にお渡しできるようにしていきたいと思ひます。



2 6. 29 平和集会

6月29日は79年前に佐世保大空襲のあった日でした。学校では毎年、この日に合わせて平和集会を行い、平和の大切さについて考えています。今年は6月28日に行った集会の中で劇団『楽園天国』のみなさんによる朗読劇を見せていただきました。空襲によって母親と幼い弟を亡くした少女のお話でした。子どもたちは、自分たちと同世代であろう主人公の少女が母や弟の名を叫びながら探し

回る姿や、大声で泣き叫ぶ姿など、目の前で語られる戦争の悲しさについて、平和の尊さについて、体全体で感じていました。劇を見た後は、たくさんの児童が感想や思いを発表してくれました。

3 お子さんのメディア利用に対する危機感を！

7月は、青少年の健全育成と環境浄化を目的とした「長崎県ココロねっこ運動強調月間」となっています。わたしが特に進めてほしいことが「適正なインターネット利用の推進」です。全国的にスマートフォンやインターネット（ゲーム）によるトラブルが生じています。以前から言われていることではありますが、親子で家庭のルールをしっかりと作り、トラブルに巻き込まれないような環境づくりを施してくださるようお願いいたします。オンラインゲームやアプリについては、年齢制限や内容、利用時間について保護者が確実に把握されたうえで、お子様の心身の健全な成長を損なうことのないように利用を許可されてください。全国の小学生に人気のあるゲームアプリでも、年齢制限を超えているものがあります。わが国ではゲームの年齢制限自体には罰則等はありませんが、どうして制限されているのか（暴力的な表現、罵りの言動など…）を考えると、お子様にさせていいものかどうかはご理解できると思います。成長過程にある子どもがそのようなゲームをすることで、ゲームの世界観にはまりやすい子どもは特に、行動が暴力的になったり、言葉が乱暴になったり、友だちとトラブルを起こしたりということが出てきます。市内の小学校においても、ゲーム内やチャットで「あおられた」ことが原因のトラブル、課金やポイントによって得られるアイテムの授受によるトラブルなどが起こっています。「課金」はコンビニでカードを購入して行えるので、保護者が知らなかったということもあるようです。朝からゲームをして登校したことで、学校でイライラして問題行動を起こしたという例もあります。



また、ゲームだけではなく、LINEなどのSNS上でのトラブルも多くの学校で起こっており心配です。今一度、お子様がスマートフォンやゲーム機を、どのような環境で使用しているのか、「危機感を持って」ご確認ください。大切なお子様の健やかな成長を妨げるものであるならば思い切って禁止することも大人としての責任と考えます。よろしくをお願いします。

先日実施された本校の代表委員会では、子どもたちから出された取組として『学習した時間だけメディアを使用できる！』『1時間ごとに目を休める』の2点が実践事項として決まりました。夏休みには、ご家庭でこの2つのルールを守らせてほしいです。また、ココロねっこ運動では、「ながさき基準」を推進されています。是非、お子様と一緒にメディア利用について考えられてください。

4 学校内外で活躍する「小佐々っ子」を紹介します

第77回県北地区夏季水泳大会(6/16)

6年 ○○ ○○

小学5・6年女子4×50mメドレーリレー 第2位
同4×50mフリーリレー 第3位

6年 ○○ ○○

自由形50m レース内1位 (全体11位)



..... 切り取り

※ ご意見、ご感想がありましたら下欄に記入され、子どもたちを通してご連絡ください。